

家政福祉学科卒業生が、 令和4年3月に社会福祉士国家試験に 現役合格しました！

社会福祉士国家試験合格者

私が福祉を目指した理由は、認知症の祖母の在宅介護を行うなど、小さい頃から福祉というものが身近にあり興味があったこと。また、自分の性格的にも福祉という分野が向いていると感じることが多かったため、高校生の時に社会福祉士という資格を知り、目指すようになりました。

社会福祉士の勉強では、参考書を一章ごとに読み、一問一答で知識の定着を行い、最後の一ヶ月は、模試の解きなおしを行い、点数の低い所を重点的に勉強し、0点科目が出ないよう苦学などを無くす勉強を行いました。



社会福祉法人大久保学園
堀田 千尋
(千葉明德高等学校 卒)

社会福祉士国家試験合格者

内定インターンの影響でまとめた勉強時間がとれず、年明けの1月10日頃から勉強を開始しました。勉強方法としては『社会福祉士レビューブック』の内容を全て読み上げ、録音し、2倍速にして、音楽として移動中に聞いていました。だいたい1科目1時間で聞けるので、1日3周かけ流しました。この勉強方法で本試では125点はとれます。隙間時間をぜひ活用してください！

また個人的に良かったのは中央法規とソ連の模試を受けたことです。模試で見た内容が本試でも出たので、ぜひ活用をおすすめします。



株式会社バンダイナムコホールディングス
志鎌 光紗
(千葉日本大学第一高等学校 卒)

また、家政福祉学科卒業生13名(20%)が 福祉の学びを活かした福祉分野に就職しました！

母が介護の仕事をしていることや、高校生時代に放課後等デイサービスでの、ボランティアやアルバイトを始めたのがきっかけです。子どもたちが大人になるまでに身に付けていく必要がある社会のルールやマナーなど、子どもたちやその保護者の気持ちに寄り添いながら、さらに一人一人の個性に合わせて一緒に成長していくお手伝いをしていきたいという思いから、大学進学の際に福祉の道を選び、希望通り障害分野の社会福祉法人かがやけ福祉会に進むことができました。



社会福祉法人かがやけ福祉会
須之内 彩音
(我孫子二階堂高等学校 卒)

将来の夢を考えたとき、はっきりと何がやりたいと言えないことは少ないのですが、いつも思い浮かぶのは「多くの人を笑顔にすること」でした。大学に入学し、福祉を学び始め、福祉は障害・高齢・児童・地域などこの地に暮らすすべての人々のためにあるものであることを知りました。社会福祉に貢献したいと思い、4月からは愛知県の障害者就労継続支援B型事業所に就職します。皆さんと働くことの楽しさを一緒に感じながら働きたいです。



特定非営利活動法人響愛学園
宮本 香月
(柏市立柏高等学校 卒)

これまで障害を持つ方は学校ではクラスが別々であったり分けられていて関わるということがほとんどなかったため、共に暮らしているという意識がなかったのですが、大学で学ぶことでそれが一変しました。福祉とは支援とは何か、どんな人がどんなことを必要としているのかなど様々なことを学び、誰もが支援をする側にもされる側にもなることがわかりました。授業で学んだこと以外にもっと沢山の福祉の形、支援を必要としている人々の暮らしを学びたい、知りたいと思い、そこに関わることで自分自身も成長することが出来るのではないかと感じ福祉分野に就職しました。



社会福祉法人印旛福祉会
宮西 里佳
(八千代松陰高等学校 卒)

実は、入学当初はそれほど福祉について興味はありませんでしたが、祖母の認知症が進行し、家族の介護だけでは限界があることを実感したというできごとがあり、困ったときに使える福祉制度について知り、活用することができれば、祖母が望む生活もでき、親の介護負担も少しは減るのではないかと気づきました。また、同じような状況にいる方力になれたり、さまざまな人と関わることで自分の世界を広げることができるのではないかと考え、福祉を目指そうと思いました。



社会福祉法人正夢の会
品川 祐香
(東京家政大学付属女子高等学校 卒)

私はソーシャルワーカーの姉の影響もあり、大学入学当初から医療ソーシャルワーカーとして働きたいという気持ちがありました。私が大学2年生の時、祖母が入院することとなり、幸い大きな病気は見つからず2週間程度の検査入院で済みましたが、祖母は入院に対して自分の身体的な不安だけでなく、入院費の不安を抱えていました。そんなとき医療ソーシャルワーカーの方から高額医療費制度についての説明を受け、安心して入院ができたことでした。また退院時の「やっぱり家が一番幸せ」という祖母の言葉を聞いて、自宅での生活を支援する回復期病院で、患者さんの気持ちに寄り添った医療ソーシャルワーカーになりたいという思いが強くなりました。



イムス佐原リハビリテーション病院
仲内 里音
(茨城県立土浦第三高等学校 卒)

和洋女子大学 家政学部 家政福祉学科
令和4年3月卒業